



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3789](http://www.m-oi.fr/3789)

**7 Pièces**

**179 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3789-SIC**

**895 000 €**

**Les Adrets-de-l'Estérel**

Maison à vendre (83600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

M-OI Les Adrets-de-l'Estérel vous propose à la vente cette maison de charme L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence (Lien direct sur les photos)Maison pleine de charme avec une superbe vue sur les montagnes et la mer. Entourée de nature dans l'un des plus prestigieux domaine des Adrets vous serez en bord de mer en moins de 30 min.Elle se compose de plain pied d'un grand salon salle à manger et cuisine semi ouverte avec une vue exceptionnelle sur la nature et la mer. ...

M-OI Les Adrets-de-l'Estérel offers you this charming house for sale. The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference (Direct link to photos)House full of charm with a superb view of the mountains and the sea. Surrounded by nature in one of the most prestigious areas of Adrets, you can be by the sea in less than 30 minutes.It consists on one level of a large living room, dining room and semi-open kitchen with an exceptional view of nature and the sea. On this level we find 4 ...

## MON OFFICE IMMOBILIER


15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)








Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3789](http://www.m-oi.fr/3789)



Mon Office Immobilier


[www.m-oi.fr/3789](http://www.m-oi.fr/3789)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3789](http://www.m-oi.fr/3789)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/3789](http://www.m-oi.fr/3789)